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☆ 司会進行  SAA –細川幸三 君 

＜ゲスト＞ 
＊ガバナー補佐 大原 裕 様 
 

  会長 森本弘之 君 

皆さんこんばんは。 

２６４０地区ガバナー補佐大原裕様、本日はお忙しい中あり

がとうございます。後程よろしくお願い致します。 

早いもので今年も残すところ後1か月となりました。私の年度

も皆様のお陰をもちまして無事に半年が経過しました。大変う

れしく思っています。 

昨日の新聞に年末恒例の今年話題になった言葉を選び、

ゆかりの深い人物や団体を表彰する「２０１５ユーキャン新語・

流行語大賞」が掲載されていました。 

年間大賞には、プロ野球ソフトバンクの柳田、ヤクルトの山

田両選手が達成した打率３割・３０本塁打・３０盗塁以上の「トリ

プルスリー」と中国人観光客らの大量の買い物を言い表した

「爆買い」が選ばれました。 

その他には、「安心して下さい、履いていますよ」「エンブレ

ム」「五郎丸」等が選ばれました。 

ちなみに去年の流行語大賞は「ダメよ～ダメダメ」でした。 

それから、私ごとですが、今度の６日の日曜日に龍神マラソン

１０キロに挑戦してきます。久しぶりのマラソンなので少し心配

ですが・・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラムは、クラブ協議会です、皆さんよろしくお願

いします。 

 

   幹事 小池佳史 君 

〇例会変更のお知らせ 

＊海南ロータリークラブ 

・12/23 の例会は午後６時よりマリーナシティホテルでクリス

マス家族会に変更します。 

・１２月３０日の例会は休会。 

・１月６日の例会は午後６時より海南市藤白の神田屋にて新

年発例会をします。 

 

 ｢クラブ協議会｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会の活動計画を発表した後、ガバナー補佐大原様

の講評、お話がありました。以下はその話の一部です。 

会長の時間 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

なし11月18日 の修正出席率

17名 3名 1 82.4%14名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

 

今晩は、私とロータリーとの関わりは、２０歳の時に、たまたま

アメリカへ行き、ロータリークラブのある町の大会だったか国際

大会だったのかそれはわからないのですが、そこへ招かれまし

て、それがきっかけで二十歳の時にロータリーを初めて知りまし

た。４０歳の時にロータリーへ入会させていただき、６０歳の時に

会長させていただきました。もともとロータリーなんか入れるもの

じゃないと思い込んでいましたけど、私がロータリーへ入り３１年

目になりました。 

ロータリーについては浅く、広くで、深くは勉強していません。

そういう私ですが、本日はよろしくお願いします。 

御坊東ロータリーは、人数的に少ないので委員会の活動と

いうのはどうしても制限されてくると思います。ですが、週報は

充実しているし、家庭集会をされているし、家庭集会をされて

いるクラブというのは、私最近耳にしたことないので、ものすごく

感動しました。・・・・・・・ 

 

それから、先ほど第一例会全員ニコニコもおもしろいやり方

だと思いますし、全体的にいろいろ一生懸命されているクラブ

だなと思います。・・・・・・・熱心にされている姿を見て、今日は

訪問して良かったと思います。 

このあと、地区の過去の経緯を説明してくれました。 

 

やっと、辻ガバナーが会長会議を開き、会長決議会も開き、

地区大会も開き、岡本ガバナーが選ばれた訳です。福井年度、

岡本年度と引き継がれていくのですが、本当にあの三人は仲

良く、手をつないでいつも三人出席されています。これがロー

タリーの姿なのでしょうね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊ 中 略 ＊＊＊ 

 

辻さんは敵も味方もない、そういう穏やかな方です。ですが、

そういう方でもまだ攻められています。この前、ガバナーとガバ

ナー補佐、それから各委員長で地区研修セミナーあり、その中

でもまた会長会議があった時でも７０クラブのうち６８クラブは出

席されています。 

欠席のところをわざわざいうのもなんですが、我主張強く欠

席クラブは２クラブありました。 

体制はもう辻さんで確定しています。もちろんＲＩもこの日本

支局も全部、辻さんの体制です。そして、私の担当の海南３クラ

ブ、ここもクラブ協議会を終えまして、有田３クラブも先日合同

例会をし、クラブ協議会を終えました。そして今度御坊では１月

８日にあるわけなんですが、その時の準備として私はガバナー

に報告する努めがあります。 

穏やかな和やかなクラブということで、ご質問あれば解ること

だけでも説明させていただきます。 

今日はほんとにありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 細川幸三 君 

 

 

 

◇大原 裕 様（超過分に） あと半年程のガバナー補佐です

が、よろしくお願いします。 

◇森本弘之 君 ガバナー補佐大原さん、本日よろしくお願い

します。 

◇小池佳史 君 ガバナー補佐大原氏をお迎えして。 

本日、よろしくお願いします。 

◇小林隆弘 君 ガバナー補佐をお迎えして！ 

◇稲垣 崇 君 日高地方総体バレーボール大会で子ども達

が優勝しました。 

◇細川幸三 君 2640 地区ガバナー補佐大原裕様、本日よろ

しくお願いします。 

 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 
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出 席 報 告


